

La Bolivie réduit le chômage et stabilise sa croissance économique

Image not found or type unknown

La Habana, 2 Juin (RHC) La Bolivie a réduit le chômage urbain à 5,3 % au premier trimestre de cette année et affiche actuellement une croissance de 6,1 du produit intérieur brut (PIB), a déclaré une source officielle.

"Avec la reprise économique, davantage de personnes ont trouvé un emploi, dans un monde de volatilité, avec des variations brusques là où la récession économique mondiale s'est fait sentir", a déclaré le Ministre de l'Économie et des Finances publiques, Marcelo Montenegro.

Selon le ministre, le taux de chômage urbain dans le pays est passé de 8,1 % en mars 2021 à 5,3 sur 100 au la même période en 2022, grâce aux mesures mises en œuvre par le gouvernement du président Luis Arce.

"Personne ne doute que nous devons lutter contre les problèmes structurels de l'informalité, mais c'est une réussite d'avoir un taux de chômage en baisse", a-t-il déclaré, selon le site web du ministère.

Le ministre a déclaré que la pauvreté modérée en Bolivie est passée de 39,0 % en 2020 à 36,2 % en 2021, tandis que la pauvreté extrême est passée de 13,7 sur 100 à 11,1 % au cours des 12 mois analysés.

Le Ministre de l'Économie et des Finances publiques a également souligné que « le Bon contre la faim » a bénéficié à plus de quatre millions de personnes et que la restauration des investissements publics a atteint un montant de deux mille 646 millions de dollars en 2021.

Il a mentionné, entre autres décisions favorables à la réduction du chômage et de la pauvreté, le paiement du Re-IVA, un système qui restitue jusqu'à cinq pour cent de la valeur des factures d'achat de biens et de services à toutes les personnes dont le revenu moyen est égal ou inférieur à neuf mille bolivianos (1 285 dollars).

Selon le Ministre, grâce aux mesures prises par le gouvernement pour réactiver le secteur productif, le pays a enregistré une croissance du produit intérieur brut de 6,1 %, supérieure aux projections des organisations internationales et du programme financier budgétaire prévu pour 2021.

Se référant aux quatre premiers mois de cette année, il a souligné que l'inflation cumulée était de 0,4 %, soit la plus faible de la région.

Il a indiqué qu'en mars 2022, les exportations ont atteintes trois mille 37 millions de dollars. Ce chiffre représente une augmentation de 31 % par rapport à la même période en 2021.

Les recettes fiscales, quant à elles, ont atteint 20,536 milliards de bolivianos (plus de deux milliards et demi de dollars) en avril 2022, soit une augmentation de 21 % par rapport à la même période en 2021.

Lors de son investiture, Arce a prévenu que le gouvernement de facto de Jeanine Áñez avait laissé l'économie dans un état critique. La Bolivie n'avait pas connu une telle situation depuis la crise des années 1980 sous le gouvernement de l'Unité démocratique populaire.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/289560-la-bolivie-reduit-le-chomage-et-stabilise-sa-croissance-economique>



Radio Habana Cuba